
 

 

 

第第１１４４９９２２回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年６６月月２２３３日日））    
本本日日ののププロロググララムム      会会長長幹幹事事慰慰労労夜夜間間例例会会     

  
前例会の記録  （第１４９１回 平成３０年６月１５日）  

・会員数    ４１名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８２・５０％  

・欠席者     ８名  佐藤 大島俊 越智   江原和 狩屋 中務 牧野 松田の諸君  

・出席免除者   １名（田淵純雄会員）  

６月１日メーキャップ後の出席率   ９０・００％を９５・００％に補正  

5 月 29 日笠岡 RC へ、北殿 真一君  6 月 13 日玉島 RC へ岡辺 賢二君  

・ゲスト   な し          ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と１１３日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と１８３日に当たります。  

 ６月９日(土)、5 クラブゴルフ大会が開催されました。 

理事会報告①中務祺九大会員より、出席免除申請のお願いがあり、今年度６月末まで、出席免除とす

ることを承認致しました。 

・幹事報告  池上ガバナー事務所より、日本ロータリー100 周年記念ピンバッジのデザイン募集

の応募期間延長のお知らせが参っております。（6 月 30 日から 7 月 31 日まで） 

池上ガバナー事務所より、地区大会記念誌をご送付頂いております。 

例会変更のお知らせを、倉敷  玉島の２RC より頂いております。 

社会を明るくする運動笠岡市推進大会の開催のご案内を頂いております。 

日時：平成 30 年 7 月 13 日（金）１３：３０～１５：３０ 

場所：笠岡市保健センターギャラクシーホール 

・委員会報告 な し   

・配 布     週 報  ガバナー月信  地区活動報告書   ・食 事   チラシずし  

◎スマイル  
 石田官義君  後 1 回で私の任期も終了します。一年間有難うございました。モリ―さんようこそ！

 新井善久君  幹事職も後１回となりました。モリ―さんようこそ！  

 江原公平君  本日一年を振り返っての卓話をします。  

鈴木紘一君  スマイル会の 1 位 2 位順位予想に的中しました。山本選手優勝おめでとうございまし

た。  

山本茂雅君  スマイルゴルフ大会で初優勝する事が出来ました。有難うございました。  

福嶋啓祐君  モリ―さんようこそ。今朝長男に三男が生まれました。6 月 23 日に次男が結婚式をし

ます。           

岡辺賢二君  今日の例会にどちらの美人が来られているのかと思いましたら、ミセス吉岡さんでし

た。よくいらっしゃいました。  

吉岡孝恭君  家内のモリ―が本日例会に参加させて頂きます。  

恵谷龍二君  モリ―さんよくいらっしゃいました。遅刻して申し訳ありません。  

 
（ 

池田周二君  5 クラブゴルフコンペに参加して中間賞、団体戦準優勝しました。  

奥野千秋君  モリ―さんよくいらっしゃいました。マリーナ係留の際は大変お世話になりました。  

小川隆則君  来週欠席しますので最後のスマイルをします。高田さんには 2 年間ご苦労様でした。  

任命責任者として感謝しております。  

スマイル ４５，０００円  

●プログラム  一年を振り返って  会長・幹事・未発表者(先週より) 
石田会長・・一年を振り返ってと言うテーマでお話させて頂きます。一昨年、小川前会長よりバトンを 

受け取り、一年間会長の職を遂行させて頂きました。昨年 3 月のペッツから始まり 4 月には地区協議会 

に参加し、いよいよ 7 月より私の年度がスタートしました。 

まず原田環境委員長の提案で 4 月のアースデイに先駆けて 7 月 7 日に RI 会長の方針である「ハナミズ 

キ」の苗木の配布を行いました。その後、会員の皆様によりカブトガニ生育地の海岸清掃を行って頂き 

ました。8 月には姉妹クラブ委員会の事業として、金政会員のお子様お二人を交換留学生としてマレー 

シアに派遣し、無事に帰国することが出来ました。9 月 22 日には国定ガバナー補佐をお迎えしてクラブ 

協義会が開催され、理事・役員の方々にはそれぞれのお立場で発表を行って頂き、有り難うございまし 

た。10 月になって、池上正ガバナーの公式訪問を受け、当クラブの活動方針・計画を十分にお伝えする 

ことが出来ました。そして 10 月 22 日には倉敷アイビースクエアにて地区大会が行われ。雨天の中、当 

クラブの多くの会員の御参加を頂き、有り難うございました。更に 10 月 29 日には高梁ロータリークラ 

ブの創立 45 周年式典にも参加しました。11 月 12 日には吉岡青少年委員長を中心に悲眼院の子供達と 

スナッグゴルフ大会とバーベキュー大会を同日に行い、大変厳しいスケジュールの中で素晴らしい事業 

が行えたことに対して、吉岡委員長をはじめ各会員に感謝申し上げる次第です。 

12 月 17 日には岡原親睦委員長主導のクリスマス家族夜間例会が開催され、会員、家族ともども楽しい 

ひとときを過ごすことが出来ました。年が改まって 1 月には笠岡ロータリークラブとの合同夜間例会が 

行われました。また我がクラブの高田会員が米寿を迎えられ卓話を行って頂きました。このころから次 

年度に向けて江原副会長も準備を進められている姿を見て、私の年度も終わりに近づいていると感じ、 

少し緊張がとれた様に思います。1 月 26 日に行った笠岡諸島交流センターでの例会では松田職業奉仕 

委員長及び従業員の皆様にお世話になりました。2 月 11～12 日に岡原親睦委員長が企画された親睦旅行 

では、道後温泉に行って参りました。少し参加者が少なかったですが、楽しい旅になりました。私の年 

度の大きな事業としては、岡原同委員長担当の会長・幹事慰労会を残すのみとなりました。 

この一年、この他にも各理事、委員長には各立場で私のために一生懸命に活動して下さいましたことに 

心から感謝申し上げます。高田 SAA をはじめ会員の皆様に支えられてこの一年が終わろうとしています。

しかしながら私としては会員の増強が出来なかったこと、退会者があったことに対して、申し訳無くお 

詫び申し上げます。その様な中で金子会員増強委員長にもいろいろな形で精力的に活動して頂きました 

ことについて、心から感謝申し上げる次第です。一年間、本当に有り難うございました。 

                              ―紙面の都合にて別紙につづく―  

 次週以降のプログラム＆行事予定     

 ６／２８（木） 次年度親睦活動委員会    １８：３０～  美 然  

 ６／２９（金） 例会取止め             

７／ ６（金） 新年度の抱負   江原公平会長・牧野真樹幹事  

７／１３（金） 新年度の抱負   5 大奉仕・各委員長  


